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BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 

Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara PRAMMER 

Parlament 

1017 Wien 

 

GZ: BMI-LR2220/1745-II/1/b/2008 
 
 

Wien, am       . Dezember 2008 

 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Bgm. Gerhard Köfer, Kollegen und Kolleginnen haben am 

28. Oktober 2008 unter der Zahl 2/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „die Sicherheit" gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir  vorliegenden Informationen wie folgt: 

 
Zu den Fragen 1-7 sowie 10-11: 
Es wird auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage 5007/J vom 24. September 

2008 (4953/AB,XXIII.GP) verwiesen. 

 

Zu Frage 8: 
In Oberkärnten (BPK Spital a.d.Drau und BPK Hermagor) sind 68 Polizisten über 50 Jahre 

alt, das sind 30,36 % des Gesamtstandes. 
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Zu Frage 9: 
Die systemisierten vakanten Planstellen im Bereich des Landespolizeikommandos für 

Kärnten werden sukzessive bedarfsorientiert nachbesetzt. Zudem wird angemerkt, dass der 

Altersschnitt anlässlich der Übernahme der Zollwache in den Jahren 2003 und 2004 

ebenfalls angehoben wurde. 

 

Zur Abfederung der in dieser Region vorhandenen Situation wird seitens des BM.I bereits ein 

entsprechendes Modell zur Schaffung eines Karenzpools ausgearbeitet. 
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